



Pièces	3 Pièces
Superficie	71 m²
Référence	7649
Prix	790 000 €

Megève

Appartement à vendre (74120)

Rochebrune, appartement trois pieces a renover ref. 7649, au premier étage d'une résidence (avec ascenseur) idéalement établie à 700 M du centre du village et 250 M du téléphérique. Cet appartement lumineux, très fonctionnel offre une belle entrée avec placards, un séjour s'ouvrant sur un balcon filant, une cuisine équipée séparée, deux vastes chambres avec placards/penderie, dont une avec balcon, une salle de bains, des toilettes invités avec lave-mains. Vendu avec une cave et une place de parking intérieur. Surface lc 71,39 m². Bien soumis au statut de copropriété (67 lots dont 25 à usage ...

Rochebrune, 2-bedroom apartment to be renovated ref. 7649, on the first floor of a residence, with lift, ideally located 700 M from the village center and 250 M from the cable car. This bright, highly functional apartment offers a beautiful entrance hall with cupboards, a living-room opening onto a long balcony, a separate fitted kitchen, 2 large bedrooms with cupboards/wardrobes, one of which has a balcony, a bathroom and a guest toilets with washbasin. Sold with a cellar and an indoor parking space. Surface area (carrez law measure) 71.39 sqm. The property is part of a condominium of 67 ...

BOAN IMMOBILIER

40 RUE AMBROISE MARTIN - 74120 MEGÈVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

